

Jakarta, 10 Agustus 2022

Nomor : 0064/CORSEC/DMI/MG/VIII/2022
Lampiran : N/A
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

**Yth. Kepala Eksekutif
Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
di Jakarta**

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Dyandra Media International Tbk (Perseroan)
Bidang Usaha : Perdagangan Besar atas Dasar Balas Jasa (Fee) atau Kontrak
Telepon : +62 21 3199 6077
Faksimili : +62 21 3199 6227
Alamat surat elektronik (e-mail) : corsec@dyandramedia.com

1.	Tanggal kejadian	8 Agustus 2022
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penyampaian informasi sehubungan dengan pendirian Perseroan Terbatas (PT) di entitas anak langsung dari PT Dyandra Global Edutainment atas nama PT Mitra Global Animalia. PT Dyandra Global Edutainment merupakan entitas anak dari PT Dyandra Promosindo – entitas anak dari Perseroan.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, Perusahaan menyampaikan bahwa pada tanggal 8 Agustus 2022, Perseroan dan PT Dyandra Global Edutainment (“DGE”) sepakat untuk mendirikan Perseroan Terbatas bernama PT Mitra Global Animalia.</p> <p>Pendirian PT Mitra Global Animalia telah dituangkan ke dalam Akta Pendirian No. 02 tanggal 8 Agustus 2022 yang dibuat oleh Ulfa Latifah, SH., M.Kn., Notaris yang berkedudukan di Kota Tangerang (“Akta Pendirian PT Mitra Global Animalia”) dan telah mendapatkan pengesahan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia pada tanggal 8 Agustus 2022 Nomor AHU-0053452.AH.01.01. Tahun 2022.</p>

		<p>Maksud dan tujuan PT Mitra Global Animalia ialah berusaha dalam bidang:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Taman Konservasi Alam; 2. Pengankaran Tumbuhan dan Satwa Liar; 3. Penyediaan Makanan dan Minuman; 4. Kesenian, Hiburan, dan Rekreasi Jasa; 5. Jasa; dan 6. Perdagangan. <p>Dengan modal dasar sejumlah Rp 4.000.000.000,- (Empat miliar Rupiah) dan terbagi atas 40.000 (Empat puluh ribu) saham, masing-masing saham bernilai nominal Rp 100.000,- (Seratus ribu Rupiah). Dari modal dasar tersebut, telah ditempatkan dan disetor 10.000 (Sepuluh ribu) saham dengan nilai nominal seluruhnya sebesar Rp 1.000.000.000,- (Satu miliar Rupiah), masing-masing dengan bagian kepemilikan Perseroan sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. PT Dyandra Global Edutainment sebanyak 93% atau sejumlah 9.300 lembar saham; 2. PT Zoologi Margasatwa Nusantara sebanyak 7% atau sejumlah 700 lembar saham; <p>Selain persetujuan atas pendirian Perseroan Terbatas sebagaimana dimaksud di atas, susunan dewan Komisaris dan Direksi Perseroan adalah sebagai berikut:</p> <p>Dewan Komisaris Komisaris Utama : tuan Daswar Marpaung Komisaris Independen : tuan Irfan Hakim Firmansyah</p> <p>Anggota Direksi Direktur Utama : tuan Ery Erlangga Direktur : tuan Muhammad Fardhan</p> <p>Pendirian ini bertujuan untuk pengembangan usaha Perseroan melalui entitas anak usaha yakni DGE, yang diharapkan dapat menjadi sumber pendapatan baru bagi Perseroan dan DGE.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dampak Kegiatan Operasional: Tidak terdapat dampak operasional bagi Perseroan dengan pendirian PT Mitra Global Animalia. 2. Dampak Hukum: Tidak terdapat dampak hukum bagi Perseroan dengan pendirian PT Mitra Global Animalia.

Dyandra & Co.

	Emiten atau Perusahaan Publik	3. Dampak Terhadap Kondisi Keuangan: Diharapkan dengan adanya bisnis unit baru dapat menambahkan pendapatan Perseroan. 4. Dampak Kelangsungan Usaha: Dengan didirikannya PT Mitra Global Animalia sebagai bisnis unit baru, diharapkan hal ini menjadi sumber pendapatan baru bagi Perseroan dan DGE.
5.	Keterangan lain-lain	PT Mitra Global Animalia akan menjalankan usaha sesuai dengan maksud dan tujuan PT Mitra Global Animalia sebagaimana tercantum di dalam Akta Pendirian PT Mitra Global Animalia.

Demikian Laporan Informasi ini kami sampaikan dalam rangka memenuhi kewajiban berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik.

Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

PT Dyandra Media International Tbk.



Mirna Gozal
Sekretaris Perusahaan

Tembusan : Bapak Daswar Marpaung – Direktur Utama PT Dyandra Media International, Tbk.